



Arca Continental mantiene alta calificación crediticia de Fitch Ratings

La decisión de la agencia de calificación crediticia se generó al tomar en cuenta la estructura de capital resiliente y los avances operativos conseguidos

La Prensa

Fitch Ratings calificó nuevamente con 'AAA(mex)' a Arca Continental y su subsidiaria AC bebidas, la más alta que se entrega a emisoras mexicanas en escala nacional de largo plazo.

La decisión de la agencia de calificación crediticia con alcance internacional se generó al tomar en cuenta la estructura de capital resiliente y los avances operativos conseguidos, aun cuando la embotelladora regiomontana se enfrentó a diversos desafíos en cuanto a movilidad y cierres comerciales, provocados por la emergencia sanitaria.

Así, mediante un comunicado, Fitch Ratings precisó que "la perspectiva de las calificaciones es Estable".

En adición, detalló que proyectan crecimientos sostenidos de 4 a 5 por ciento al cierre de 2021, así como en 2022, principalmente originados en el aumento de actividad económica, además de alzas en la movilidad y apertura de negocios.

En paralelo, también fueron ratificadas las calificaciones internacionales de riesgo emisor (IDR; issuer default rating) de largo plazo en moneda extranjera y local en 'A'. Por otra parte, se explicó que dichas evaluaciones también son de perspectiva estable.

Arca Continental es la segunda embotelladora de Coca-Cola más grande de América Latina con marcas propias en México, Ecuador y Estados Unidos, misma que cuenta con 95 años de historia.